## Evo Morales se fait opérer à Cuba



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, est venu à La Havane se faire opérer aujourd'hui d'un nodule aux cordes vocales.

Ce jeudi soir, son chef de cabinet, René Martinez, faisait à ce sujet des déclarations à la presse:

«La première évaluation des médecins? Ils sont pleinement satisfaits parce que le président est guéri de l'affection virale détectée lors de la visite précédente. La seconde évaluation de routine s'est déroulée en toute normalité. Il y a quelques minutes nous étions assis à une table pour une petite réunion. Il avait bon moral, il a fait même de petites blagues.»

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125759-evo-morales-se-fait-operer-a-cuba



Radio Habana Cuba